
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence V6694CA

Prix 1 070 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À proximité  immédiate  de la  Croisette,  des plages,  et  de toutes commodités,  cet

appartement offre une atmosphère lumineuse et aérée avec son salon spacieux et

ses deux chambres bien agencées.La cuisine moderne est entièrement équipée, et

les  baies  vitrées  offrent  un  accès  direct  à  la  terrasse  de  25  m²,  créant  ainsi  une

fusion  parfaite  entre  l'intérieur  et  l'extérieur.Un  choix  idéal  pour  les  investisseurs

cherchant à tirer parti du marché locatif dynamique de Cannes.

Nearby  the  Croisette,  beaches  and  all  amenities,  this  flat  offers  a  bright  and  airy

atmosphere  with  its  spacious  living  room  and  two  well-appointed  bedrooms.The

modern kitchen is  fully  equipped,  and the bay windows offer  direct  access to the

25 sqm terrace,  creating a perfect  fusion between indoors and outdoors.An ideal

choice for investors looking to take advantage of Cannes' dynamic rental market.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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